

Die Schaltskizzen sind aus einzelnen Autoformen des Word-Zeichenprogrammes und aus zusammengesetzten Grafiksymbolen (Schaltsymbolen) zusammengesetzt. Wird die Gruppierung der Schaltskizzen aufgehoben, so können die einzelnen Elemente bearbeitet und zu neuen Schaltplänen zusammengesetzt werden. Das Verfahren ist zwar aufwendig, jedoch können die einmal mühsam erstellten Schaltskizzen in einfacher Weise weiter bearbeitet werden. Die Schaltpläne können einfach kopiert, vergrößert oder verkleinert und beliebig gedreht werden.

